

Oyem/Vie des associations/Collectif des jeunes de Sougoudzap-ville...

Des journées culturelles et sportives pour rassembler



Un instantané de la remise de trophée à l'équipe féminine Odock FC.



Sylvain Meye m'Eya s'adressant...

Photo : D.R.

Photo : D.R.

LLIM
Libreville/ Gabon

SOUS le parrainage de l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev), le collectif des jeunes de Sougoudzap-ville a organisé tout récemment la première édition des Journées culturelles et sportives de ce village du du département du Woleu. "Nous profitons également de ces moments pour sensibiliser les jeunes sur les risques liés à une sexualité non maîtrisée, lorsqu'on sait que les infections sexuellement transmissibles (IST) et le VIH/sida affectent gravement la province du Woleu-Ntem", a expliqué Jerry Bibang, président du comité d'organisation. Cette initiative a regroupé, à Sougoudzap, les jeunes

autour d'un programme d'activités bien fournies, à savoir l'opération "Retrouvons les manches", un tournoi de football et de songo, et un match de gala féminin. Ce qui a permis aux fils et filles de cette contrée d'échanger à cœur ouvert avec leurs aînés sur l'histoire de leur village et des sujets relatifs au développement de la localité. Sylvain Meye M'Eya, conseiller spécial du président de la République et fils du terroir, a procédé au lancement officiel des activités. Il a rappelé le soutien de l'Ajev, dont il est membre, va dans le sens de la politique du président Ali Bongo Ondimba, qui place la jeunesse au cœur des priorités de sa politique. "Sougoudzap-ville, qui abrite par ailleurs un stade d'envergure interna-



Photo : D.R.

... à l'assistance lors de l'ouverture de la première édition de ces journées .

tionale, doit s'approprier, à travers l'ensemble de ses habitants et ressortissants, cet investissement et contribuer à le valoriser pour le bien-être des populations",

a-t-il dit. Rajoutant que le président avait lui-même promis de faire de cette localité une commune du type Akanda. "A nous de faire en sorte que cette promesse se concrétise. C'est pourquoi je vous invite au rassemblement et à la solidarité", a insisté le collaborateur du chef de l'Etat. Avant de procéder à la remise de quelques dons d'équipements de football, de produits pharmaceutiques et de matériel d'entretien. Lors de cette rencontre, le chef de village de Sougoudzap-ville, Jean Claude Nkoghe Mendame a exprimé sa gratitude au président de la République, Ali Bongo Ondimba, et au responsable de l'Ajev, Brice Laccruche Alihanga au nom de l'ensemble de la communauté.

Bitam/Tournée du ministre Patrick Eyogo Edzang

Le tour du propriétaire pour rassurer les populations

Servais Sonde BATATA
Bitam/Gabon

LE ministre de l'Eau et de l'Energie, Patrick Eyogo Edzang, a séjourné tout récemment dans la province du Woleu-Ntem. But: communier avec les populations et toucher du doigt les réalités qu'elles vivent. Le district de Bikondom a constitué la première étape de la tournée du ministre Eyogo Edzang, qui était accompagné du préfet du département du Ntem et des chefs de service en poste dans la localité. Plusieurs doléances ont été adressées au membre du gouvernement à Bikondom, notamment celles relatives à l'éclairage public, dont le district est dépourvu. Il faut dire que le projet en cours de construction du dispositif devant servir au transport de l'énergie à partir de cette contrée, avec Olam comme partenaire, prévoit un passage par Bikondom. Ces installations ont reçu la visite de Eyogo

Photo : SSB



Le ministre Patrick Eyogo Edzang échangeant avec ses interlocuteurs.

Edzang. Le Ministre Eyogo Edzang s'est ensuite rendu à Meyokyé, où les problèmes d'élec-

trification se posent également avec acuité depuis 1993. Le membre du gouvernement a, d'un autre côté,

pris la mesure du chantier des forages d'hydraulique villageoise entamé il y a quelques mois dans le dépar-

tement du Ntem, ouvrages promis par le Président de la République, Ali Bongo Ondimba, lors de son message à

la nation le 31/12/2017. A ce sujet, le département du Ntem compte une soixantaine de pompes, actuellement en cours de réalisation par la société Corail. Le chef de quartier, René Abessolo ondo, s'adressant au membre du gouvernement, a remercié les plus hautes autorités de l'Etat en tête desquelles le président Ali Bongo Ondimba pour la prise en compte des problèmes de ses compatriotes. "J'ai vu et entendu. Je ne suis qu'un émissaire. J'ai échangé dans la convivialité avec vous : vos problèmes sont multiples et il est important pour nous de trouver les voies et les moyens d'apporter le minimum de satisfaction à tout cela, en dehors des initiatives républicaines. Les filles et fils du terroir doivent jouer leur partition pour le développement de leur milieu immédiat à travers des projections et des réalisations utiles susceptibles d'apporter une valeur ajoutée à la vie locale", a souligné Patrick Biyogo Edzang.